

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : Sekolah Menengah Atas (SMA)
Kelas/Semester : X/Ganjil
Materi Pokok : Meniti Hidup dengan Kemuliaan
Alokasi Waktu : 135 menit (3 x pertemuan)

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan mampu:

1. Terbiasa membaca Alquran secara umum dan khususnya membaca QS. Al-Hujarat (49) Ayat 10 dan 12 sesuai dengan tajwid serta meyakini isi/kandungan ayat tersebut.
2. Menunjukkan isi/kandungan QS. Al-Hujarat (49) Ayat 10 dan 12 dan Hadis terkait tentang pengendalian diri (*mujahadah al-nafs*), prasangka baik (*husnuzh-zhan*), dan persaudaraan (*ukhuwah*).
3. Menganalisis isi/kandungan QS. Al-Hujarat (49) Ayat 10 dan 12 dan Hadis terkait tentang pengendalian diri (*mujahadah al-nafs*), prasangka baik (*husnuzh-zhan*), dan persaudaraan (*ukhuwah*).
4. Menghafal QS. Al-Hujarat (49) Ayat 10 dan 12 dengan lancar dan fasih sesuai dengan tajwid.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (15 menit)	
<ul style="list-style-type: none">• Membuka pembelajaran dengan mengucapkan salam, berdoa bersama, dan memeriksa kehadiran peserta didik• Melakukan apersepsi (mengaitkan materi yang akan dipelajari dengan pengalaman peserta didik dan dengan materi yang telah dipelajari sebelumnya)• Menyampaikan motivasi kepada peserta didik tentang materi yang akan dipelajari (tujuan dan manfaat) serta hal-hal yang akan dipelajari dan metode yang akan digunakan.	
Kegiatan Inti (105 menit)	
Literasi	Peserta diberikan motivasi melalui tayangan/video dan/atau bahan terkait materi pembelajaran "Meniti Hidup dengan Kemuliaan" dengan cara mengamati dan/atau membaca
Berpikir kritis	Peserta didik diberikan kesempatan untuk mengajukan sebanyak-banyaknya pertanyaan berdasarkan video dan/atau gambar terkait dengan materi "Meniti Hidup dengan Kemuliaan"
Kolaborasi	Guru membagi peserta didik dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, menggali informasi, dan saling bertukar informasi tentang materi "Meniti Hidup dengan Kemuliaan"
Komunikasi	Guru mempersilahkan peserta didik baik secara individual maupun kelompok untuk mempresentasikan hasil diskusi tentang materi "Meniti Hidup dengan Kemuliaan"
Kreativitas	Guru dan peserta didik secara bersama-sama menyimpulkan tentang materi "Meniti Hidup dengan Kemuliaan". Selain itu, guru memberikan kesempatan peserta didik untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami tentang materi terkait.
Kegiatan Penutup (15 menit)	
<ul style="list-style-type: none">• Guru dan peserta didik melakukan refleksi terhadap materi pembelajaran• Guru memberikan <i>reward</i> kepada kelompok yang telah berkinerja baik dalam proses pembelajaran• Guru meminta peserta didik untuk terus mencari informasi terkait materi pelajaran yang telah dipelajari• Guru menyampaikan materi pembelajaran yang akan dipelajari berikutnya dan menutup pembelajaran dengan doa bersama serta mengucapkan salam	

C. Penilaian Pembelajaran

1. Penilaian sikap : Observasi dalam proses pembelajaran
2. Penilaian pengetahuan : Tes (Lisan dan tulisan)
3. Penilaian keterampilan : Praktik

Medan, Januari 2021

SUHENDRI